



Botox Behandlung Mundwinkel

Gesichtsausdrücke, die Wirkung der Schwerkraft und ein Verlust an Hautelastizität können dazu führen, dass die Ecken des Mundes nach unten hängen. Dies kann dem Gesicht ein trauriges oder unfreundliches Aussehen verleihen. Eine Option zur sanften Anhebung der Mundwinkel ist die Anwendung von Botox. Hierbei wird Botox in den Muskel, der für das Herunterziehen der Mundwinkel verantwortlich ist (M. depressor anguli oris), auf beiden Seiten des Mundes injiziert. Dies schwächt den Muskel, wodurch die Mundwinkel weniger nach unten gezogen werden. Diese Behandlung zeigt bis zu vier Monate lang Wirkung. Für eine stärkere Anhebung kann zusätzlich zur Botox-Behandlung Hyaluronsäure unter die Haut gespritzt werden.